



gasNatural

**EL GRUPO GAS NATURAL INVERTIRÁ 42 MILLONES DE EUROS
PARA CONSTRUIR UN PARQUE EÓLICO EN GUADALAJARA**

- **Éste será el primer proyecto que el Grupo energético desarrolla íntegramente en el mercado eólico tras su entrada en el sector de las energías renovables.**
- **El parque tendrá una potencia instalada de 50 MW, de los cuales 28 MW entrarán en operación a finales de 2005.**

El Grupo Gas Natural realizará una inversión de 42 millones de euros para construir un parque eólico de 50 MW en los municipios de Canredondo y Torrecuadrada (Guadalajara). Este proyecto es el primero que desarrolla íntegramente la compañía desde su entrada en el negocio eólico.

El parque de Canredondo, que cuenta ya con todas las autorizaciones, forma parte de los 1.228 MW de DERSA, la compañía eólica que adquirió el Grupo Gas Natural el pasado mes de abril.

La construcción del parque se realizará en dos fases. La primera, que entrará en operación a finales de 2005, prevé la instalación de 14 aerogeneradores de 2 MW cada uno. La inversión para instalar estos 28 MW de potencia será de más de 24 millones de euros.

La segunda fase del proyecto se llevará a cabo cuando la compañía obtenga la autorización para la conexión a la red de los 22 MW restantes.

Dos parques más en construcción

Además del parque de Canredondo, el Grupo Gas Natural participa a través de DERSA en otros dos parques eólicos que también están actualmente en construcción.



El primero es el parque eólico de San Esteban de Olcoz (Navarra), de 16 MW, en el que la compañía tiene una participación del 50%. La inversión del Grupo Gas Natural en este proyecto es de cerca de 6 millones de euros.

El segundo es el parque Los Castríos, en el municipio burgalés de Espinosa de los Monteros. La compañía cuenta con una participación del 33% en este proyecto, que tendrá una potencia instalada de 26 MW. La inversión del Grupo asciende a 7,5 millones de euros.

Uno de los principales operadores eólicos

Con la construcción de estos parques, el Grupo Gas Natural avanza en el cumplimiento de su Plan Estratégico 2004-2008 y da un paso más en su estrategia de generación eléctrica, centrada en disponer de un *mix* de producción equilibrado, competitivo y respetuoso con el medio ambiente, basado en los ciclos combinados y las energías renovables y en línea con los objetivos incluidos en el cumplimiento del Protocolo de Kioto.

La compañía entró en el negocio eólico a finales de 2004, con la adquisición de Sinia XXI y, en abril de este año, la compra de la compañía navarra DERSA le permitió colocarse como uno de los principales operadores eólicos de España.

El Grupo cuenta actualmente con 610 MW de potencia eólica en operación y con 1.228 MW en desarrollo, ubicados en Cataluña, Aragón, Navarra, La Rioja, Cantabria, Galicia, Andalucía, Castilla y León y Castilla-La Mancha. La cuota del mercado de producción eólica del Grupo es actualmente del 7%.

El parque de generación del Grupo en España se completa con su programa de planta de ciclo combinado, que incluye 1.600 MW en operación, otros 2.000 MW en construcción, y 1.200 MW más en tramitación de permisos.

El Grupo Gas Natural tiene una cuota del 3% del mercado español de generación eléctrica. El objetivo del Grupo es alcanzar un 10% de cuota de generación eléctrica en 2008.

Barcelona, 26 de julio de 2005